



PLÁTICAS

La Universidad y los vagos

Todavía sigue en el despacho de los séptimos, para admiración de cándidos papapanas, el clásico cuadro de pergamino en donde se hace constar la suficiencia para ejercer una profesión que no calificaron nunca y para la que nunca tuvieron capacidades.

Es triste e indignante. La viciosa orientación de las Universidades es uno de los más sólidos puntales para el sostenimiento de las castas.

De las aulas sigue saliendo una legión de vagos sin otras aptitudes que la de cazar votos o vivir bien a costa del dinero atrapado por papa. Dios sabe cómo.

Y de la Universidad siguen saliendo muchachos de clarísimo juicio que se mueren de acoso agónico en un trabajo manual demudado estúpido para su vocación y sus aptitudes. Los libros de texto (o destestables), las matriculas caras, los viajes inabordable son una carrera de obstáculos para quien no tiene más armas que su inteligencia para andar por la vida.

Es urgente hacer que la democracia sea un régimen democrático se haga sentir profundamente en todas partes. Claro que la República puso mano en ello y algo se comienza a vislumbrar. Pero hay que ir más deprisa. La inteligencia, desprovista de pan espiritual tomaná-cuando muy peligrosos que es necesario cerrar con urgencia medidas de justicia.

El progreso de un país se debe a la labor de unas decenas de hombres inteligentes y preparados. Porque no basta la inteligencia sola.

La biografía de cualquier hombre que se eleva sin más bagaje que su talento es siempre una tragedia honda y callada, un tejido de privaciones y miserias ocultas. Y cuando llega, lo mejor de su vida se queda entre las zarzas del camino. Subió demasiado tarde porque sus mayores energías se perdieron en luchar con un medio egoísta y hostil. Los tontos enriquecidos saben muy bien ahogar el talento de los humillados.

Hay que hacer que la inteligencia encuentre líderes y maestros por todas partes. Lo contrario es un suicidio nacional.

Consigna en buena hora sus caprichos el señorito sin más horizonte intelectual que la vagancia dorada; pero no se le dé patente de capacidad intelectual sin una severa prueba de aptitud. Y si no sirve más que para yerno, quédense en señorito.

Hay que cribar bien para que no salgan más que los capaces. Y a éstos, sean quienes sean, hay que abrirles todas las puertas.

En el Círculo Mercantil

Ante el anuncio de que se va el Gobernador

Parece que el gobernador civil don Arturo Cortés Ortiz está dispuesto a cesar en el cargo.

Tan pronto como han sido conocidos los propósitos del señor Cortés, en todos los centros donde se reúnen valiosos elementos de la agricultura, el comercio y la banca, se ha tratado con un cuestionamiento, cristalizando la idea de su renuncia, por todos los medios que no lleve a cabo su determinación por esterilidad perjudicial para nuestra provincia.

Con tal objeto, previa citación del presidente de la Cámara Agrícola don Dionisio Yáñez, se reunieron en la tarde de ayer, en el Círculo Mercantil, los dirigentes de todas las entidades que representan la riqueza y los intereses de la provincia: Cámara Agrícola, de Comercio, Urbana, Unión Agraria, Cosecheros Primitivos, Ateneo, Círculo Ferroviario, Mercantil, Asociación de Fabricantes de harinas; representantes de la banca y de todos los periódicos diarios de la capital; don Ignacio Códola, don Ramón Garrido, don José López Pizarro, don Antonio Parra, don Vicente Barrio, don José y don Antonio Legorreta, don Eduardito Quijada, don Enrique Ruiz, don Leovigildo Ramírez, don Juan Poveda, don José María Jiménez, don Jacinto Fernández, don José María Blane, don Dionisio Yáñez, don Manuel Prats y otros muchos cuyos nombres sentimos no recordar.

Tan un ligero cambio de impresiones, donde se manifestó unánime la opinión de todos los reunidos de que lo más oportuno fuera posible por disuadir al señor Cortés de su resolución, se trasladó al Gobierno Civil, exponiendo sus deseos al gobernador.

Lo hizo en breves y justas frases don Dionisio Yáñez. Don Arturo Cortés se mostró muy agradecido por lo que aquel acto representaba para él, poniendo de manifiesto que, aunque fatigado por la mucha labor que hace tiempo pasa sobre él, ya que ha de atender al ejercicio de su carrera y a los deberes del cargo oficial, la causa principal de dejar el Gobierno Civil es tomar parte en la próxima oposición a la plaza de zootecnólogo provincial, que se celebrará en breve.

Intervino don José María Blane muy acertadamente proponiendo soluciones a base de seguir rogando al Gobierno civil don Arturo Cortés. También don Jacinto Fernández, apoyando lo dicho por el señor

De ayer a hoy

Tengamos un recuerdo para aquel ciudadano tan aburrido de su mala estrella, que todo negocio que emprendía que llegó a decir, en el colmo de su desconfianza: «si puestera una sombrerera, todos los muchachos que sacieran sereno ferroménos; meterían sin cabeza».

Solo con pensar, no es que nazcan sin cabeza pero sí decimos a llevar la testa al aire, que para el negocio de la tienda de sombreros, viene a ser lo mismo.

Este recuerdo viene a las mentes por contraste, ya que anteanoche, en el Teatro Circo, se nos puso delante, una vez más, la contra figura de aquel que cada poco era un tropezón, el hombre que todo lo que planea, le sale bien empresa o proyecto donde sea meta, éxito seguro.

Así veníamos la sala del Circo, llena por el pueblo de Albacete, brillante como asaca de oro, todo para un fin de caridad, todo para unos niños que por esta fiesta y otros análogos, no sabrán de penalidades y de misterio.

En todo el conjunto de actores y actrices se veía todo un mundo de tanto, a nuestro hombre. Pero no herir su modestia, le llamaremos el señor A.

Al ser señor A. cuando se mete en teatro, lleva en su compañía a los más valiosos elementos, donde empujan el arte y la belleza.

En el caso fatigado está rodeado por los ases del teatro, siendo afortunado por la prensa y consiguientemente un periódico; se mete a conspirar y cae por tierra la monarquía.

(Con decir que porque pensó echarse novia, aprobaron las Cortes la Ley del divorcio).

Via a haber que acercarse a este excelente amigo A.

Puede que se nos pegue algo bueno. M. P.

LUCEB DE BUENOS AIRES

Diana y leonido sineras frases para la labor en el Gobierno del señor Cortés, aduciendo razones que aconsejan su permanencia al frente de la provincia.

FRANCISQUILLAS

¡QUE NO FALTE!

¡Qué dolor, lector amigo! Circular muy poco trigo.

El monicordo dorado parece que ya se acabó.

Hay que hacer llegar al pobre mucho pan por poco cobre.

Porque, como fante harina, surgirá la chumpanquina.

¡Faltan trigos neolocales o los escondo el vivaces!

Esu vilva monidra la venocenas de sobre.

Y el caso apurador debe pensarlo mejor.

Porque, como el pueblo raju, va a escapar nat el granju.

Al llustr Marcelino le gusta el trigo argentino.

Traer gruno de donde sea es una felix idea.

Y aunque el ludroncel graña hay que cortarle la uña.

Porque si da lainto truenos es un enemigo menos.

Entender la Economía es muy fácil, ama mía.

Lo prim ro (y lo segundo) es como tolo el mundo.

Y si el triño no esca aquí, bien poco se me da a mí.

Porque la luna urgeña es la de naver el diete.

Francisco BELMONTÉ

De interés provincial

Importante gestión de nuestro diputado señor Mirasol

Don Esteban Mirasol—hermano de la minoría parlamentaria de Acción Republicana y nada menos que todo un hombre, en punto a inteligencia y laboriosidad, en beneficio de nuestra provincia muy especialmente—ha tenido la gentileza de comunicarnos que sus gestiones en pró de la consecución de un crédito para reparación de caminos ha tenido un resultado satisfactorio, toda vez que el Ministerio de Fomento le ha ofrecido la cantidad de que dentro de breves días serán libradas sesientas mil pesetas para tal fin.

Adhesión a una iniciativa nuestra

Para el autor de «Al caer el telégrafo» Relación de HOY Presente

Muy señor mío: Me parece excelente la idea de repetir la función de anoche en los pueblos importantes de la provincia, y por si se lleva a cabo, ofrezco gustoso cuatro asientos de un coche para el transporte de los artistas y sus auxiliares.

Respecto al caso concreto de Almansa, bindo además, mi cooperación para las gestiones necesarias acerca de la empresa de teatro, para la propaganda oficiosa de los actos de hacerse y para cuantos detalles consideren que pueden ser útiles. Me comprometo que su generosa iniciativa se cumpla en realidad, le saluda atentamente.

Hermínio González. Agradecemos muchísimo el ofrecimiento del señor González y esperamos igual gentileza por parte de otros señores que, a no dudar, habrán acogido con simpatía nuestra iniciativa.

Buenos días...

—Sugestión verdaderamente simpática la que HOY (tridra y quines, con una lista de arte y de bondad—dificil arte de la bondad, bondad difícil la del arte—, han tenido de comer los manos de los niños a quienes la Vida trató demasiado mal.

—Su Una excursión de esa índole por los pueblos de nuestra provincia: Hellín, Almansa, Alcaraz, Villarrobledo, Ciudadé.—sería un acierto que arrostraría, fácilmente, el triunfo. El éxito, que anteañoce sorrió amablemente, espera, a las puertas de cada pueblo, con los brazos generosamente abiertos.

—Y los obreros, ¡cómo agradecerán un gesto tan noble, tan lleno de auténtica cordia! Cmas así suavizan de veras la lucha de clases.—, que lo cree así.—

—De acuerdo. Hemos oído que los obreros, muchas veces, se lanzan a los más descabellados extremismos, pero—, por cuántas razones la incompreensión de los de arriba los decapita! Franciscos, por eso, que nunca llevan razón en sus asuntos, lo valen que entretener el cuerpo nacional. Verá usted cómo, de esa manera, se evitan innecesarios especulaciones.

—¡Al vec.

—¿Qué vez, nada más? Plense insó en la de Hellín, por lo que yo creo, y vnielo Albacete, y dígame—quiere favor la culpa.

(Un silencio breve.)

—¿Cómo usó a asegurar que los culpables son quienes—como sea, es definitivo, como saben y como pueden—defienden a la República?—

—Lo que usted quiere, Sr. D. Jeronimo. Seríamos que Doña Clarines...

LUCEB DE BUENOS AIRES

HACE 61 AÑOS

EL DEBATE

Diario Democrático Republicano Federal de Albacete Redacción, Imprenta y Administración, San Agustín, 27

Del número del 7 de abril de 1932

No se puede mentir con más descaro y hasta con más simpleza, que lo hace en estos días la prensa ministerial o que le comunique las noticias que sobre elecciones da.

Véase lo que de esta provincia dicen referente al primer día de elecciones: Albacete, 5 diputados. Alcaraz, 5. Falón, A. 1032. Guinjarro, O. 440. Almansa—Sagasta, A. 60. Herranz, O. 39. Hellín—Maya, A. 913. Molino, O. 331. Casas-Báñez—García Mañas, A. 15. Valera, O. 270.

¿Para quién escribirá esta gente? ¿Qué electo creará que puede hacer tanto embuste y tan grosera justificación sabiendo de cierto que no podría engañar a nadie?

TEATRO DEL LIBRO

Gran función para el domingo 7 de Abril de 1932 a beneficio de la primera tiple doña Amelita Peláez de Valle.

1.ª Sinfonía.

2.ª La magnífica balada lírico dramática en dos actos, letra del famoso cuatruo albañés escritor don Narciso Serra, y música del no menos aplaudido maestro Caballero, LUIZ Y SOMBRÁ.

3.ª El doble salto mortal, saltos y otros maravillosos ejercicios, por la tan aplaudida familia Martí.

A las 8 en punto, el señor Valera cantará unas lindas habahegas acompañándole con su guitarra.

5.ª y último. La maravilla del trapezo, arregados ejercicios sobre el trapezo, por el simpático, niño Guillermo Martín, premiado por el emperador de Atenas.

A las 8 en punto, Precios: Luceb con entrada de primero 4, reales; ídem, id. segundo id. 5 pesetas; ídem, id. tercera id. 4 reales. Entrada general, 2 reales.

LUCEB DE BUENOS AIRES

Brújula encarnada

Por CONSULTA...

«¿Qué Brújula», una serie de libros en España que por de este problema. El primer libro, «¿Qué Brújula?».

Y es que una obra de Concha Espina es esto como un libro, y una obra transmitida de legión, herida todo esto de romancero y cosa. Están en esta serie, también, libros como: «¿Qué Brújula?».

Y a no acompañar su entrar la dura tarea de un año parlo espoleado y triste, ni, al terminar saluda a la señorita un mono tridra extendiendo la mano pediatra, con gesto tipo de pueros española.

Ya esta fatigada no se presta la piel a la interpretación de laudis, tristes y plañidos de Europa. Ya no llevan paciencia, caudosa melosa recueta, ni la demencia de astro. Ni los vicijs, caretera adelante, la percha de la Guardia civil. Ahora vida de fin, y los presenta y representa un sabio hispanista de Praga, el profesor Sábida. Ahora son recibidos, ellos y su familia, en Atenas, Embajadas y Universidades.

En este plan, la fatigada estaba pase unos días en Madrid. Pero, de pronto, a la fatigada con traje diplomático la muerde un alavismo en el desesiente; el impulso irresistible de entrar su canción a la intemperie, su curso oficial ni control diplomático, con auditorio ingenuo de chavales callejeros y transeúntes curiosos. Y se cenan otra vez al camino adelante. Se van a Santander. Y en Praga ellos sabían que en Santander hay un jardín, una fuente y una estatua labrada en honor de un mujer de España hacia la cual les lleva no sé qué subterráneo camino. Y allá van. Forman el cuadro alrededor del monumento y comienzan a cantar su canción melancólica y trágica. Y el sabio profesor Sábida le dice a la escritora un lucoso discurso en español.

El profesor Sábida—hay que tenerlo en cuenta para la moraleja de este antecolutor—ostenta un apellido y una raza marcadamente hebreos.

Otro día—también de esto hare poco—señalados de Tetán, Tánger, Arcilla, evolucion a Concha Espina un invitante mensaje. Le dice su gratitud por unas crónicas llenas de simpatía para la raza desterrada, crónicas que ellos vieron en un diario de Madrid. Y le pide, iluso, su mano generosa para volver a España, su patria perdida.

Hace años, de la Academia de Stockholm, recibe Concha Espina una invitación difícil de leer suscribiendo un escrito terroroso. Habla el hijo de Suecia había llegado un libro, «¿Qué Brújula?», que es todo él un llanto. Y a un insignie académica hispanista le conmovió el poema, tanto, seguramente, por lo que el poema vale literariamente como porque el protagonista más entusiasmado se había entregado a un sufrimiento trizado con profunda sinceridad hacia la raza errante. Y el ilustre hispanista de Stockholm, bajo un fraz traza nobleza, llevaba un plido correo moroso empacotado a España por la vía remota de su asamblea hebérica.

Desde entonces, el ilustre académico de Suecia ha sido uno de los mejores colaboradores de la concha de Concha Espina para el premio Nobel.

Como como estos tipos abundan en esta especie, los hay con abundancia fantasmática en el antecolutor ondulado de la vida y la obra de Concha Espina. Si los metábolos bien y los dejámoslos decantar, quedará un sedimento que, analizado, se puede teñir en esta y arena, y aminor de claridad hacia una granza «habahegas» por un odio esencialmente burgués; que trasneñan la vida y no la viven de su su hecho andar progresivamente, con su halo de sombras y de pavor en la negra hiranda.

Ahora está muy del modo de sofadismo. Para el alvino hermano de Concha Espina, no esperó a que la moda lo impulsara. Cuando ella publicó su

«¿Qué Brújula?», una serie de libros en España que por de este problema. El primer libro, «¿Qué Brújula?».

Y es que una obra de Concha Espina es esto como un libro, y una obra transmitida de legión, herida todo esto de romancero y cosa. Están en esta serie, también, libros como: «¿Qué Brújula?».

Y a no acompañar su entrar la dura tarea de un año parlo espoleado y triste, ni, al terminar saluda a la señorita un mono tridra extendiendo la mano pediatra, con gesto tipo de pueros española.

Ya esta fatigada no se presta la piel a la interpretación de laudis, tristes y plañidos de Europa. Ya no llevan paciencia, caudosa melosa recueta, ni la demencia de astro. Ni los vicijs, caretera adelante, la percha de la Guardia civil. Ahora vida de fin, y los presenta y representa un sabio hispanista de Praga, el profesor Sábida. Ahora son recibidos, ellos y su familia, en Atenas, Embajadas y Universidades.

En este plan, la fatigada estaba pase unos días en Madrid. Pero, de pronto, a la fatigada con traje diplomático la muerde un alavismo en el desesiente; el impulso irresistible de entrar su canción a la intemperie, su curso oficial ni control diplomático, con auditorio ingenuo de chavales callejeros y transeúntes curiosos. Y se cenan otra vez al camino adelante. Se van a Santander. Y en Praga ellos sabían que en Santander hay un jardín, una fuente y una estatua labrada en honor de un mujer de España hacia la cual les lleva no sé qué subterráneo camino. Y allá van. Forman el cuadro alrededor del monumento y comienzan a cantar su canción melancólica y trágica. Y el sabio profesor Sábida le dice a la escritora un lucoso discurso en español.

El profesor Sábida—hay que tenerlo en cuenta para la moraleja de este antecolutor—ostenta un apellido y una raza marcadamente hebreos.

Otro día—también de esto hare poco—señalados de Tetán, Tánger, Arcilla, evolucion a Concha Espina un invitante mensaje. Le dice su gratitud por unas crónicas llenas de simpatía para la raza desterrada, crónicas que ellos vieron en un diario de Madrid. Y le pide, iluso, su mano generosa para volver a España, su patria perdida.

Hace años, de la Academia de Stockholm, recibe Concha Espina una invitación difícil de leer suscribiendo un escrito terroroso. Habla el hijo de Suecia había llegado un libro, «¿Qué Brújula?», que es todo él un llanto. Y a un insignie académica hispanista le conmovió el poema, tanto, seguramente, por lo que el poema vale literariamente como porque el protagonista más entusiasmado se había entregado a un sufrimiento trizado con profunda sinceridad hacia la raza errante. Y el ilustre hispanista de Stockholm, bajo un fraz traza nobleza, llevaba un plido correo moroso empacotado a España por la vía remota de su asamblea hebérica.

Desde entonces, el ilustre académico de Suecia ha sido uno de los mejores colaboradores de la concha de Concha Espina para el premio Nobel.

Como como estos tipos abundan en esta especie, los hay con abundancia fantasmática en el antecolutor ondulado de la vida y la obra de Concha Espina. Si los metábolos bien y los dejámoslos decantar, quedará un sedimento que, analizado, se puede teñir en esta y arena, y aminor de claridad hacia una granza «habahegas» por un odio esencialmente burgués; que trasneñan la vida y no la viven de su su hecho andar progresivamente, con su halo de sombras y de pavor en la negra hiranda.

Ahora está muy del modo de sofadismo. Para el alvino hermano de Concha Espina, no esperó a que la moda lo impulsara. Cuando ella publicó su

«¿Qué Brújula?», una serie de libros en España que por de este problema. El primer libro, «¿Qué Brújula?».

Y es que una obra de Concha Espina es esto como un libro, y una obra transmitida de legión, herida todo esto de romancero y cosa. Están en esta serie, también, libros como: «¿Qué Brújula?».

Y a no acompañar su entrar la dura tarea de un año parlo espoleado y triste, ni, al terminar saluda a la señorita un mono tridra extendiendo la mano pediatra, con gesto tipo de pueros española.

Ya esta fatigada no se presta la piel a la interpretación de laudis, tristes y plañidos de Europa. Ya no llevan paciencia, caudosa melosa recueta, ni la demencia de astro. Ni los vicijs, caretera adelante, la percha de la Guardia civil. Ahora vida de fin, y los presenta y representa un sabio hispanista de Praga, el profesor Sábida. Ahora son recibidos, ellos y su familia, en Atenas, Embajadas y Universidades.

En este plan, la fatigada estaba pase unos días en Madrid. Pero, de pronto, a la fatigada con traje diplomático la muerde un alavismo en el desesiente; el impulso irresistible de entrar su canción a la intemperie, su curso oficial ni control diplomático, con auditorio ingenuo de chavales callejeros y transeúntes curiosos. Y se cenan otra vez al camino adelante. Se van a Santander. Y en Praga ellos sabían que en Santander hay un jardín, una fuente y una estatua labrada en honor de un mujer de España hacia la cual les lleva no sé qué subterráneo camino. Y allá van. Forman el cuadro alrededor del monumento y comienzan a cantar su canción melancólica y trágica. Y el sabio profesor Sábida le dice a la escritora un lucoso discurso en español.

El profesor Sábida—hay que tenerlo en cuenta para la moraleja de este antecolutor—ostenta un apellido y una raza marcadamente hebreos.

Otro día—también de esto hare poco—señalados de Tetán, Tánger, Arcilla, evolucion a Concha Espina un invitante mensaje. Le dice su gratitud por unas crónicas llenas de simpatía para la raza desterrada, crónicas que ellos vieron en un diario de Madrid. Y le pide, iluso, su mano generosa para volver a España, su patria perdida.

Hace años, de la Academia de Stockholm, recibe Concha Espina una invitación difícil de leer suscribiendo un escrito terroroso. Habla el hijo de Suecia había llegado un libro, «¿Qué Brújula?», que es todo él un llanto. Y a un insignie académica hispanista le conmovió el poema, tanto, seguramente, por lo que el poema vale literariamente como porque el protagonista más entusiasmado se había entregado a un sufrimiento trizado con profunda sinceridad hacia la raza errante. Y el ilustre hispanista de Stockholm, bajo un fraz traza nobleza, llevaba un plido correo moroso empacotado a España por la vía remota de su asamblea hebérica.

Desde entonces, el ilustre académico de Suecia ha sido uno de los mejores colaboradores de la concha de Concha Espina para el premio Nobel.

Como como estos tipos abundan en esta especie, los hay con abundancia fantasmática en el antecolutor ondulado de la vida y la obra de Concha Espina. Si los metábolos bien y los dejámoslos decantar, quedará un sedimento que, analizado, se puede teñir en esta y arena, y aminor de claridad hacia una granza «habahegas» por un odio esencialmente burgués; que trasneñan la vida y no la viven de su su hecho andar progresivamente, con su halo de sombras y de pavor en la negra hiranda.

Ahora está muy del modo de sofadismo. Para el alvino hermano de Concha Espina, no esperó a que la moda lo impulsara. Cuando ella publicó su

ANECDOTARIO

El gran estudiante luso realizaba una «tournee» de despedida por las principales ciudades de Europa. Durante una de sus últimas representaciones en el «Empire», de París, una vez, después del paraiso, le gritó el siguiente problema:

«Pero el hombre del jurisco contaba:—

—Si una casa tiene 61 metros de largo, 14 de alto y 12 de ancho, ¿cuánto costará un departamento interior en el sexto piso?»

«El público se echó a reír, y el calculador hizo un gesto como diciendo que no se preocupaba en resolver problemas fantásticos.

«Pero el hombre del jurisco contaba:—

—Si usted no sabe hacer el cálculo yo le daré el resultado. Un departamento interior del sexto piso valdrá 150 pesos.

«Y usted cómo lo sabe?» preguntó Inaudi.

«Porque soy el inquilino.»

VIDA LITERARIA Y ARTISTICA

La Rusia de O'Flaherty

Por ANGEL DOTOR

Nunca como en nuestros días se han generalizado esos usos, patentes en algunas literaturas extranjeras, que ofrecen la revelación de nombres connotadores de la celebridad, a veces como obra parva que, empero no haber rubicada la consagradora sanción crítica...

A ese linaje de escritores que vienen precedidos de gran nombre y fama, más que por la conocida apología de su obra, por la singularidad de su temperamento...

Realmente, O'Flaherty constituye una figura para valuar la cual se tiene que tener en cuenta varios factores. Acaso sea principal el referente a su vida de tramontano, que le ha permitido una tan singular visión experimental de los hombres y las ideas...

En cada uno de los capítulos de su obra, O'Flaherty procura darnos una visión de la vida humana, en sus aspectos más íntimos y más esenciales...

VACA SUIZA de cuarto parto, recién parida, se vende con su cría, en Pablo Iglesias, 1. ALMANSA

Victoriano Martínez SASTRERIA SIEMPRE NOVEDADES MARTINEZ VILLENA 16.

JOAQUIN HORTELANO Y MORENO AGENTE DE PRÉSTAMOS DEL BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA Desde hace 35 años. Actividad y Reserva Subdirector de la Compañía DASSURANCES GENERALES Una de las más importantes de Europa: hace seguros contra incendios, accidentes individuales y responsabilidad civil para automóviles, pedricos y cochecitos. Plaza de Cristóbal Sánchez, 4 ALBACETE

Función benéfica De colaboración

Para el viernes 8 del actual a las diez y media de la noche, se celebrará en el Teatro Circo, la función benéfica...

De la magnitud del programa puede formarse una idea, sabiendo que al levantarse el telón iluminado el escenario "los ojos del oro" con toda la gracia que los hermanos Quinte o pujan en sus dichos entonados y ágiles...

Ante la demanda de localidades, nos place advertir que éstas pueden recogerse desde hoy en el domicilio de doña Paquita Ruiz Navarro, M. Villalba 8 y doña Teresa Font de Caceres de Portugal, Tráfico 68, 2º.

LA JUNTA DIRECTIVA

PEDRISCO Se necesitan buenos agentes en todas las localidades para trabajar el seguro contra el pedrisco en importante Compañía.

Dirigirse a B. LOPEZ, Avenida Plaza de Toros, 15.

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

OFRECE EL más variado y surtido en relojes, EL más completo en artículos fotográficos. EL más variado en bisutería. Los precios más económicos en todas nuestras operaciones.

OPTICA AMERICANA Marqués de Molins, 17.-ALBACETE

GRAN HOTEL Restaurant de primer orden Gran confort El mejor de la Región Camas dormidas y teléfonos en todas las habitaciones Magnífico servicio para banquetes y bodas Pensiones de 10 a 25 pts. Para estables precios convencionales

VILLA CARMEN Sanatorio quirúrgico PRÓXIMA APERTURA Instalación moderna con todos los elementos que exige este género de establecimientos Confort y economía

LIBROS GACETILLAS

MI AMIGO ROBESPIERRE Mi amigo Robespierre, historia novelada del estéril convencional, dedicada a la brillante pluma y a la limpia intención de Henri Bernard...

MOVIMIENTO DE VIAJEROS Han llegado: De Alcazora, el propietario don Fernando Ocharin. De Hellín, el médico don Rafael Silvestre. De Villanarillo (Jaén), el ingeniero don Ramón Garrido.

Se venden solares en el conato y a plazos de cinco años. Interés al capital aplicado tres por ciento. Disponibles 20 parcelas de diez metros de fachada por 20 o 25 de fondo.

ESTAFETA PROVINCIAL En la noche del sábado, día 2 del corriente y en el Teatro se celebró la tercera conferencia organizada por el Consejo Local de Primera Enseñanza...

CONTRATUBIO En la noche del sábado, día 2 del corriente y en el Teatro se celebró la tercera conferencia organizada por el Consejo Local de Primera Enseñanza...

QUISICOSAS El médico hace un examen minucioso de las lesiones que presenta el herido y cuando termina le pregunta: ¿el juez del crimen?

LA REINA DEL PACÍFICO LUIGI MOTTA Y EMILIO SALGARI (ESTA OBRA ES PROPIEDAD DE LA CASA MAUCOLI DE BARCELONA)

Entre casados por Adolfo Menjón. HURTE

VILLA CARMEN Sanatorio quirúrgico PRÓXIMA APERTURA Instalación moderna con todos los elementos que exige este género de establecimientos Confort y economía

Banco de España

Sucursal de Albacete

SUSCRIPCIÓN A 500 MILLONES DE PESETAS EN OBLIGACIONES DEL TESORO, A LA PAR, AL \$50 POR 100 Y AL PLAZO DE DOS AÑOS

El Tesoro podrá recoger las Obligaciones antes de su vencimiento, abonando el capital de las mismas y los intereses devengados por ellas hasta el día designado para la recogida.

LA CASA Amando y Lorenzo ANUNCIA a su distinguida clientela que se acaban de recibir los tan deseados artículos diagonales para abrigos...

EL BLANCO Y NEGRO Mercería - Perfumería Géneros de punto Sección de todos los artículos a 0'95

Panadero y Bollería Paco Moreno (Tragela) Antes de Hornirgo y rápido servicio a domicilio

15 POLLETÍN DE HOY LA REINA DEL PACÍFICO LUIGI MOTTA Y EMILIO SALGARI

Funciones para hoy Teatro Cervantes A las 6'30 y 10'15, estreno de la superproducción M. G. M. Entre casados por Adolfo Menjón. HURTE

VILLA CARMEN Sanatorio quirúrgico PRÓXIMA APERTURA Instalación moderna con todos los elementos que exige este género de establecimientos Confort y economía

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

OFRECE EL más variado y surtido en relojes, EL más completo en artículos fotográficos. EL más variado en bisutería. Los precios más económicos en todas nuestras operaciones.

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

Banco de España

Sucursal de Albacete

SUSCRIPCIÓN A 500 MILLONES DE PESETAS EN OBLIGACIONES DEL TESORO, A LA PAR, AL \$50 POR 100 Y AL PLAZO DE DOS AÑOS

El Tesoro podrá recoger las Obligaciones antes de su vencimiento, abonando el capital de las mismas y los intereses devengados por ellas hasta el día designado para la recogida.

LA CASA Amando y Lorenzo ANUNCIA a su distinguida clientela que se acaban de recibir los tan deseados artículos diagonales para abrigos...

EL BLANCO Y NEGRO Mercería - Perfumería Géneros de punto Sección de todos los artículos a 0'95

Panadero y Bollería Paco Moreno (Tragela) Antes de Hornirgo y rápido servicio a domicilio

15 POLLETÍN DE HOY LA REINA DEL PACÍFICO LUIGI MOTTA Y EMILIO SALGARI

Funciones para hoy Teatro Cervantes A las 6'30 y 10'15, estreno de la superproducción M. G. M. Entre casados por Adolfo Menjón. HURTE

VILLA CARMEN Sanatorio quirúrgico PRÓXIMA APERTURA Instalación moderna con todos los elementos que exige este género de establecimientos Confort y economía

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

OFRECE EL más variado y surtido en relojes, EL más completo en artículos fotográficos. EL más variado en bisutería. Los precios más económicos en todas nuestras operaciones.

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

Hijos de Jose Legorburu

Tostadores de los exquisitos cafés "Legorburu" Almacenes de Paquetaria y Guayaba

Ferretería, Cristales, Armas de fuego y venta de explosivos. ARTÍCULOS SANITARIOS. Fábrica de harinas "LA MANCOSA ELÉCTRICA". Centrales Eléctricas "El Torcido" y "La Lucha".

Vigas de acero González y Ferrer S. en C. Domercillo Surmundo, Dpto. de Guipúzcoa

Cemento "CALAMAR" Hierros cualquier grueso y largo para cualquier uso. Instalaciones para calefacción. Suministros al Estado y Compañías de Ferrocarriles. PRESUPUESTOS GRATIS

BANCO ESPAÑOL DE CRÉDITO CAPITAL AUTORIZADO 100.000.000 Ptas. RESERVAS 40.000.000 Ptas. Domicilio social: ALCALÁ, 14.-MADRID. CAJA DE AHORROS

EL BLANCO Y NEGRO Mercería - Perfumería Géneros de punto Sección de todos los artículos a 0'95

Panadero y Bollería Paco Moreno (Tragela) Antes de Hornirgo y rápido servicio a domicilio

15 POLLETÍN DE HOY LA REINA DEL PACÍFICO LUIGI MOTTA Y EMILIO SALGARI

Funciones para hoy Teatro Cervantes A las 6'30 y 10'15, estreno de la superproducción M. G. M. Entre casados por Adolfo Menjón. HURTE

VILLA CARMEN Sanatorio quirúrgico PRÓXIMA APERTURA Instalación moderna con todos los elementos que exige este género de establecimientos Confort y economía

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

OFRECE EL más variado y surtido en relojes, EL más completo en artículos fotográficos. EL más variado en bisutería. Los precios más económicos en todas nuestras operaciones.

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

Optica Americana EL mejor taller de composturas de relojes. EL mejor taller de reparación de gafas y lentos.

## NUESTRA INFORMACIÓN TELEFÓNICA

# La multitud congregada en Valencia para despedir al Presidente vitoreó a España, a la República y a Blasco Ibañez

### Recruedece el invierno nevando en varias regiones españolas.-Continúan incomunicados los autores del crimen de Badalona.-Estalla un petardo en una oficina de Barcelona

## Sesión de Cortes

Se abre la sesión a las cuatro y cinco minutos.  
Preside el señor BESTERIO.  
En el banco azul, el MINISTRO DE HACIENDA.

### RUEGOS Y PREGUNTAS

XIBAU protesta porque en un mitin extremista, celebrado en Barcelona, el delegado de la autoridad retiró una bandera roja.  
GUERRA DEL RIO explica su intervención por el traslado de tres funcionarios de Correos de Barcelona, debido a acciones del Sindicato de empleados técnicos de Correos que debió dejar de funcionar con arreglo al artículo 41 de la Constitución. Los socialistas le interrumpen.  
Le contesta el MINISTRO DE LA GOBERNACION. Dice que los referidos trasladados quedaron en suspenso a petición del orador.  
Se suspende el debate y se entra en el

### ORDEN DEL DIA

DOLZET protesta de que no quiere crear el Ministerio de Sanidad.  
Se discute el dictamen de obras hidráulicas.  
A petición de CASANUEVA y MARRAÑO se aprueba la discusión hasta que regrese el ministro de Obras Públicas y pueda asistir a la Cámara.  
Se pone a discusión el dictamen de la creación de la Delegación Provincial de Trabajo.  
Interviene GOMARIZ para combatirlo.  
ORTEGA Y GASSET y GUERRA DEL RIO, piden que se aplique la discusión.  
LARGO CABALLERO justifica la creación de las Delegaciones Provinciales, con ello dice se evitará la acción directa entre obreros y patronos.  
Se suspende el debate para continuar mañana.  
Se levanta la sesión a las ocho cincuenta y cinco.

### LUYES DE BUENOS AIRES

## Madrid

### NOTAS POLITICAS

Se dice que el Gobierno creará la subsecretaría de Sanidad con las mismas atribuciones que se asignó a la de Comunicaciones, nombrándose para desempeñarla al señor Pastan.

### EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

El jefe del Gobierno y el ministro de Obras Públicas, INAGUIAN LAS OBRAS DEL FANTANO BLASCO IBAÑEZ

Valencia, 6 (12 n.).—El Presidente de la República, señor Alcalá Zamora, y su séquito asistieron, en las cercanías de Utiel, a la inauguración de las obras del pantano que llevará el nombre de Blasco Ibañez.  
Firmaron el acta el jefe del Gobierno, señor Azana, el ministro de Obras Públicas, señor Prieto, y el alcalde de Benagober, pueblo que desaparecerá con el pantano.  
El Presidente, opinó un interrumpido alóricio, disipándose tres potentes barridos que levantaron pesadas rocas, comenzando así las obras.  
El alcalde pidió al señor Prieto que indemnizara a los vecinos, contestando que el Gobierno está dispuesto a indemnizar lo justo; pero sin fomentar la ilusión de los que piensan que van a multiplicar su fortuna.

### LUYES DE BUENOS AIRES

El señor Alcalá Zamora dijo que no se puede medir esto con el criterio rígido de la Ley. Hay que aplicar un criterio amplio, que los técnicos aprecien las perjuicios individuales.  
Después se celebró un banquete en el campo, obsequio del sindicato de riesgo. El Presidente leyó un discurso, expresando la satisfacción por la presencia del señor Alcalá Zamora. Este en su brindis, dice que quisiera poder hablar como hombre de la revolución y hay que hablar con entera de Presidente de la República.  
Añade que tal es el permiso que tengo de no apartarme de las obligaciones protocolarias que en la intimidad os diré que cuando tuve el honor de recibir un plato fue porque también lo hizo el Presidente del Consejo. Después repeli un plato de verdura y como no lo hizo el Presidente tiene que ser social. Mas tarde el Presidente apartó todas las viandas y rechazó al camarero como a un orador extremista y llegó a tener que a mí me aplicaron la Ley.  
El acto que se celebra es de gran solidaridad por parte de un pueblo que desaparece para que otros vivan.  
Excitó a los elementos valencianos para que olviden las rencillas que ahora los separa.  
El Presidente regresó a Valencia y con él en la intimidad con los señores Azana, Prieto y Giral, después estuvo a bordo del navío de guerra francés "Mariscal Poch".  
A las ocho de la noche regresó a Madrid con su séquito el Presidente de la República, en tren especial.  
El pueblo de Valencia le ha hecho una gran despedida.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Se dice que el próximo día veintidós, por la mañana, se celebrará en el palacio del Senado una reunión de los diputados de la mayoría.  
En ella, el señor Azana, pronunciará un discurso en el que resumirá la labor realizada por el Gobierno y expone en líneas generales la que ha de realizar.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Los diputados desocialistas han visitado al ministro de la Gobernación al objeto de formularle algunas peticiones relacionadas con las sanciones impuestas a los tradicionalistas.  
El señor Casares les ofreció la seguridad de tramitar el recurso presentado contra la clausura y multa al Centro Tradicionalista.  
Respecto a la detención de varios de sus socios dijo que nada podía hacer puesto que el asunto compete a la autoridad judicial a cuya jurisdicción habrá pasado el asunto.

### LUYES DE BUENOS AIRES

La Comisión del Estatuto examinó el dictamen de los técnicos sobre materia económica.  
Insistió en entregarlo el viernes próximo.  
La parte más difícil de resolver es la relacionada con la cesión de las contribuciones directas.  
Se llegó a un acuerdo, porque la mayoría estimó que es imposible una autonomía sin hacienda propia.

### LUYES DE BUENOS AIRES

El ministro de Estado, señor Zaldúa, dió cuenta ante el Consejo de Estado de su gestión en la Sociedad de Naciones, con referencia al conflicto chino-japonés.  
El Consejo aprobó la labor del ministro.

### LUYES DE BUENOS AIRES

El señor Bestorio ha manifestado que se accederá a la petición formulada por varios diputados en el sentido de que a fin de poder realizar un conocimiento estudio de los dictámenes se distribuyan entre aquellos dicémples impresos en éstos.  
Así mismo manifestó que, a pesar del retraso en que se encuentran algunos asuntos, no se celebrará el próximo sesión de Cortes.  
Concluyó diciendo que las sesiones parlamentarias terminarán el día veintidós.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Estalla un petardo en las oficinas del Patronato de Casas Baratas, de BARCELONA

### LUYES DE BUENOS AIRES

Barcelona, 6 (12 n.).—En el edificio en que se hallan instaladas las oficinas del Patronato de Casas Baratas de Casa Antúnez, estalló esta madrugada un petardo que había sido colocado en una de las ventanas, causando daños de escasa importancia. No se ha podido detener a nadie.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### ESTALLA UN PETARDO

Zaragoza, 6 (12 n.).—Un petardo colocado en una casa de la calle de Mariano de Cavia ha hecho explosión, no ocasionando desgracias.

### PALIECE UNA ANCIANA QUE CONTABA CIENTO ONCE AÑOS

Santander, 6 (12 n.).—Ha fallecido la anciana, de ciento once años, Petra Valera, en el pueblo de Urduliz. Nació el año 1821 y recibió muerte la dejaron abandonada en un portal.

### ENTIERRO DE LAS VICTIMAS DE LOS SUCCESOS DE CHIPIONA

Chipiona, 6 (12 n.).—Fueron enterradas las víctimas de los pasados sucesos. Al acto sólo asistieron los lindeños.

### EN CASTELLON, UN INGENIERO INDUSTRIAL MATA A UNA SIRVIENTE, HIERBE A UNA MONJA QUE ASISTIA A SU MADRE ENFERMA E INTENTA SUICIDARSE

Castellón de la Plana, 6 (12 n.).—José Santa María, de veintidós años, ingeniero industrial, que trabajó hasta hace pocos días en los Altos Hornos de Sagunto, donde le dieron el caso, se le dio de preconcipación, no obstante disfrutar su familia excelente posición.  
Esta mañana penetró José en la alcoba de su madre, que hallaba enferma, asistida por la religiosa sor Catalina Sansó, discutió con su madre y disparó sobre la monja, a la que hirió en el vientre y le produjo además una herida en el hombro. El segundo disparo alenizó a la doméstica, Rosario Henao, que entró en la habitación al advertir los sucesos, y el proyectil se le alojó en la cabeza y le produjo la muerte. Después José volvió el arma contra sí, pero no salió el proyectil. Entonces, con un cuchillo, se infligió una herida en el brazo izquierdo. José fué detenido, y no pudo declarar, por estar bajo los efectos de un fuerte ataque de nervios.

### AL ATRAVESAR SIERRA NEVADA SE EXTRAVIARON CUATRO ALDEANOS, Y SE TEME QUE HAYAN PERDIDO. — EN SU BUSCA HAN SALIDO VARIOS EXPLORADORES

Granada, 6 (12 n.).—Ayer salieron de Lugos cuatro hombres con dirección a cortijo de Güellar de la Sierra, enclavado en la Deltosa de Oleva, para llegar al cual tenían que atravesar Sierra Nevada. Como se ignora la hondonada que han recorrido, por lo que se supone que han perdido, se ha enviado al alcalde de Lugos ha enviado gente en busca de los perdidos y ha solicitado del gobernador que salgan patrullas de Güejar de la Sierra para efectuar una exploración.

### LOS PANADEROS DE GRANADA PERSISTEN EN LA HUELGA, FEROZ EL ABASTECIMIENTO DE LA ASIGNADA

Granada, 6 (12 n.).—La huelga del gremio de Azules blancos continúa en firme, estando por la población, está suficientemente abastecida.  
En Marsena y Albolote también están en huelga los panaderos, y en este último punto han sido detenidos dos huelguistas. El gobernador ha enviado a equipos militares a ambos pueblos.

### UNA TROMBA DE AIRE Y AGUA EN HUELVA

Huelva, 6 (12 n.).—Una tromba de aire, acompañada de violento granizo, arrancó las teclumbreras de la fábrica metalúrgica y los pabellones del campo de fútbol. También causó grandes desperfectos en la barandilla obrera de la Compañía de Rioitino.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### COLISION ENTRE OBREROS Y PATRONOS. — INTENTAN INCENDIAR LA CASA DEL PUEBLO

Valledupar, 6 (12 n.).—En el pueblo de Vellha ha ocurrido una colisión entre obreros y patronos. El brote duró tres horas, ocasionando heridos y destrucción de bienes.  
Los patronos intentaron incendiar la casa del pueblo, amparándose en la Guardia civil.

### EN MORON Y OSUNA HAN LDO A LA HUELGA COMO PROTESTA CONTRA EL PARO OBLEGIA

Moron y Osuna, 6 (12 n.).—Hoy le han comunicado al gobernador que los huelguistas plantados en Moron y Osuna, haciendo cuatido el señor Sol un acuerdo con Osuna y en cuanto a Moron, se ha puesto al habla con las autoridades de aquella población.  
La huelga en Moron y en Osuna se declara porque piden la vuelta de los deportados, y en protesta contra el paro obrero.

### ESTALLA UN PETARDO

Zaragoza, 6 (12 n.).—Un petardo colocado en una casa de la calle de Mariano de Cavia ha hecho explosión, no ocasionando desgracias.

### PALIECE UNA ANCIANA QUE CONTABA CIENTO ONCE AÑOS

Santander, 6 (12 n.).—Ha fallecido la anciana, de ciento once años, Petra Valera, en el pueblo de Urduliz. Nació el año 1821 y recibió muerte la dejaron abandonada en un portal.

### ENTIERRO DE LAS VICTIMAS DE LOS SUCCESOS DE CHIPIONA

Chipiona, 6 (12 n.).—Fueron enterradas las víctimas de los pasados sucesos. Al acto sólo asistieron los lindeños.

### EN CASTELLON, UN INGENIERO INDUSTRIAL MATA A UNA SIRVIENTE, HIERBE A UNA MONJA QUE ASISTIA A SU MADRE ENFERMA E INTENTA SUICIDARSE

Castellón de la Plana, 6 (12 n.).—José Santa María, de veintidós años, ingeniero industrial, que trabajó hasta hace pocos días en los Altos Hornos de Sagunto, donde le dieron el caso, se le dio de preconcipación, no obstante disfrutar su familia excelente posición.  
Esta mañana penetró José en la alcoba de su madre, que hallaba enferma, asistida por la religiosa sor Catalina Sansó, discutió con su madre y disparó sobre la monja, a la que hirió en el vientre y le produjo además una herida en el hombro. El segundo disparo alenizó a la doméstica, Rosario Henao, que entró en la habitación al advertir los sucesos, y el proyectil se le alojó en la cabeza y le produjo la muerte. Después José volvió el arma contra sí, pero no salió el proyectil. Entonces, con un cuchillo, se infligió una herida en el brazo izquierdo. José fué detenido, y no pudo declarar, por estar bajo los efectos de un fuerte ataque de nervios.

### AL ATRAVESAR SIERRA NEVADA SE EXTRAVIARON CUATRO ALDEANOS, Y SE TEME QUE HAYAN PERDIDO. — EN SU BUSCA HAN SALIDO VARIOS EXPLORADORES

Granada, 6 (12 n.).—Ayer salieron de Lugos cuatro hombres con dirección a cortijo de Güellar de la Sierra, enclavado en la Deltosa de Oleva, para llegar al cual tenían que atravesar Sierra Nevada. Como se ignora la hondonada que han recorrido, por lo que se supone que han perdido, se ha enviado al alcalde de Lugos ha enviado gente en busca de los perdidos y ha solicitado del gobernador que salgan patrullas de Güejar de la Sierra para efectuar una exploración.

### LOS PANADEROS DE GRANADA PERSISTEN EN LA HUELGA, FEROZ EL ABASTECIMIENTO DE LA ASIGNADA

Granada, 6 (12 n.).—La huelga del gremio de Azules blancos continúa en firme, estando por la población, está suficientemente abastecida.  
En Marsena y Albolote también están en huelga los panaderos, y en este último punto han sido detenidos dos huelguistas. El gobernador ha enviado a equipos militares a ambos pueblos.

### UNA TROMBA DE AIRE Y AGUA EN HUELVA

Huelva, 6 (12 n.).—Una tromba de aire, acompañada de violento granizo, arrancó las teclumbreras de la fábrica metalúrgica y los pabellones del campo de fútbol. También causó grandes desperfectos en la barandilla obrera de la Compañía de Rioitino.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### Ultima hora

### LA DE UN DEPOSITO DE PELUCOS

Madrid, 6 (12 n.).—En el depósito de pelucos de la calle de San Mateo, se ha producido un incendio que ha destruido gran parte de los artículos que se almacenaban allí. El siniestro ocurrió a las once y media de la noche. El dueño, Eduardo Zamora, está mismo sustituyendo muebles destruidos.

### EL DEL RIO PASADURA PARCELA

Madrid, 6 (12 n.).—El río Pasadura, que fluye por el barrio de San Mateo, ha causado graves daños a las parcelas que se encuentran a su orilla. El agua ha inundado gran parte de las mismas, causando graves perjuicios a los propietarios.

### EL "GRAFF ZEPPELIN" SIGUE EN RUTA

Madrid, 6 (12 n.).—El dirigible "Graf Zeppelin", que salió de Berlín el día 2, sigue en ruta hacia América. Se espera que llegue a Nueva York el día 15 de este mes.

### UNA MANIFESTACION IMPONENTE DESPUES A ALCALIA ZAMORA

Madrid, 6 (12 n.).—Después de la salida de Alcalá Zamora de España, se celebró una manifestación imponente en la plaza de San Juan de los Rios. Los participantes, encabezados por el señor Prieto, expresaron su adhesión a la República y su deseo de ver a España libre y democrática.

### LA NIEVE ALCANZA GRAN ALTURA EN GREDOS

Avila, 6 (12 n.).—Desde media tarde, la nieve ha alcanzado gran altura en Gredos. La temperatura ha bajado considerablemente, y se teme que haya grandes nevadas.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### EXTRANJERO

### ASALTAN EL EDIFICIO DEL PARLAMENTO DE SAN JUAN DE TERRANOVA

San Juan de Terranova, 6 (12 n.).—La multitud asaltó el edificio del Parlamento indignada por el fracaso del Gobierno al no perseguir la fabricación de azules. Causaron grandes destrozos.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### Pasa el Presidente

Esta madrugada, a las tres y media, pasó por esta, en tren especial, el Presidente de la República, de regreso de su viaje triunfal por Levante y Baleares, en donde fué agasajado recibiendo la adhesión de cuantos poblaciones visitó.

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados

### LUYES DE BUENOS AIRES

Pronto serán libertados